

## EG-Konformitätserklärung / EC-Declaration of Conformity

Nr./No. EC 0008.02de

Hersteller: Siemens AG / EM MS.....  
*Manufacturer* .....

Anschrift: Mozartstraße 31C.....  
*Address* D-91052 Erlangen .....

Produktbezeichnung: Niederspannungs-Schienenverteilersystem SIVACON 8PS - BD01-... ..  
 Niederspannungs-Schienenverteilersystem SIVACON 8PS - BD01-AK... ..  
*Product identification* *Low-voltage busbar trunking system SIVACON 8PS - BD01-...* ..  
*Low-voltage busbar trunking system SIVACON 8PS - BD01-AK...* ..

Das bezeichnete Produkt entspricht in der gelieferten Ausführung den Bestimmungen folgender EU-Richtlinie(n):

2006/95/EG RICHTLINIE DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 12. Dezember 2006 zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten betreffend elektrische Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen

2004/108/EG RICHTLINIE DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 15. Dezember 2004 zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit

The designated product as delivered is in conformity with the provisions of the following EU-Directive(s):

2006/95/EC DIRECTIVE OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 12 December 2006 on the harmonisation of the laws of Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits

2004/108/EC DIRECTIVE OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 15 December 2004 on the approximation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility

### Anbringung der CE-Kennzeichnung seit / affixing of the CE-marking since: 1995

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften der angewandten Richtlinie(n) wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung folgender Normen / Vorschriften:

The conformity of the designated product with the provisions of the applied Directive(s) is proved by full compliance with the following standards / regulations:

Harmonisierte Normen, sonstige technische Normen, Spezifikationen / Harmonised standards, other technical standards, specifications:

Referenznummer <i>Reference number</i>	Ausgabedatum <i>Date of issue</i>	Referenznummer <i>Reference number</i>	Ausgabedatum <i>Date of issue</i>
IEC 61439-1 Ed. 2.0 .....	2011-08 .....	EN 61439-6 .....	2012-08 .....
IEC 61439-6 Ed. 1.0 .....	2012-05 .....	VDE 0660-600-1 .....	2012-06 .....
EN 61439-1 .....	2011-10 .....	VDE 0660-600-6 .....	2013-06 .....

### Siemens Aktiengesellschaft

Leipzig 28.01.2015  
 Ort / place of issue Datum / Date of issue

Franke  
 Name / name Unterschrift / signature

Head EM MS R&D LVS  
 Funktion / function

Jacobs  
 Name / name Unterschrift / signature

Head EM MS S PLM  
 Funktion / function

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Beschaffenheits- oder Haltbarkeitsgarantie. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.

This declaration certifies the compliance with the indicated directives but does not imply any warranty for properties. The safety instructions of the accompanying product documentation shall be observed.

Siemens Aktiengesellschaft: Vorsitzender des Aufsichtsrats: Gerhard Cromme; Vorstand: Joe Kaeser, Vorsitzender; Roland Busch, Klaus Helmrich, Barbara Kux, Hermann Requardt, Siegfried Rüsswurm, Peter Y. Solmssen, Michael Süß, Ralf P. Thomas  
 Sitz der Gesellschaft: Berlin und München, Deutschland; Registergericht: Berlin Charlottenburg, HRB 12300, München, HRB 6684;  
 WEEE-Reg.-Nr. DE 23691322